



Francis Ngannou a conservé cette nuit son titre de champions du monde des poids lourds de l'UFC (Ultimate Fighting Championship) après sa victoire face à Cyril Gane.

Arrivé en France sans-papiers en 2013, après avoir traversé le désert du Sahara et la méditerranée dans des conditions atroces, le boxeur a su tirer son épingle du jeu et prendre une belle revanche sur la vie.

Aujourd'hui positionné sur le toit du monde dans son art, certains observateurs tentent maladroitement de lui denier sa nationalité française. Une France qui, pourtant lui a tendu la perche et il a su la saisir de la plus belle des manières.

«C'est malhonnête de vouloir retirer au medias français le droit d'appeler Francis Ngannou le "Franco-camerounais" », soutient Kevin Fotso. Le journaliste s'explique en quelques lignes :

1) Si N'GANNOU ne s'était pas rendu en France en empruntant le chemin que nous connaissons, le Cameroun n'aurait peut-être pas connu ce champion.

2) Si N'GANNOU n'avait pas bénéficié des équipements et de l'encadrement technique en France, je ne suis pas certain qu'il aurait atteint ce niveau.

3) Si N'GANNOU n'avait pas bénéficié de l'appui financier obtenu en France alors qu'il démarrait sa carrière, je ne pense pas que la Cameroun allait compter un jour parmi ses fils, ce double champion du monde.

Des "Francis N'GANNOU" sont nombreux dans les rares salles de Boxe que nous avons où certains jeunes luttent sans gants et souvent sans chaussures adéquates.

Certains vont me dire que si on ne développe pas le sport, c'est toujours à cause de la même France...

C'est à cause de la France que l'équipe féminine de Handball s'est entraînée dans la rue à Yaoundé avant le mondial ?

C'est à cause de la France que Françoise Mbango qui avait réussi à se hisser au sommet de son art n'avait même pas une piste conforme pour se préparer pour les Jeux Olympiques ?

C'est à cause de la France que depuis des années on ne connaît pas le calendrier des championnats de Football au Cameroun ?

Imaginez un instant que la France était contre la double nationalité et avait des lois rigides à ce sujet ? Il faut saluer le grand sens de patriotisme de Francis N'GANNOU parce que sur le plan strictement professionnel, je ne sais pas ce que le Cameroun a apporté à sa carrière.

Célébrons notre champion sans faire preuve d'hypocrisie et d'ingratitude.
